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【陸上部】24H大崎、県新人大会 砲丸投げ優勝！

鶴翔祭 大盛り上がりの２日間！
８月２６日(金)、２７日(土)の２日間にわたって鶴翔祭が開催されました。
１日目は２年ぶりの実施となった３年生の模擬店。１，２年生や生徒会・各部の展示アトラクション。
２日目は合唱部・和太鼓部と有志のステージで笑顔あふれる２日間になりました！

中野 沙奈 さん【３年・野々市中出身・バレーボール部 茶道部】
予定が全然合わなくて1週間前からの練習になってしまって焦ってたけど、
みんなで教え合って本番成功させることが出来ました。模擬店も自分から
仕事見つけて動いたからこそいい思い出となりました。後輩のみんなに伝
えたいことは後悔なくやり遂げてほしいということです。

模擬店部門優勝 33H
クラス催事部門優勝 11H
ステージ発表部門優勝 34H

県新人陸上競技大会
女子砲丸投 第1位 大崎鈴奈
女子ハンマー投 第2位 大崎鈴奈

女子1000mハードル 第7位 米林翼紗 【1年・城南中出身】

その他の大会
加賀地区高校弓道大会 女子第3位 野崎 凪沙 【2年・鶴来中出身】

大崎 鈴奈 さん【２年・鶴来中出身】
新人大会を終えて、怪我が重なり満足する結果ではなかったのですが、ベストを尽くすことができ、
改善点も見つけることができました。10月には北信越新人大会があるので、そこでは自己ベスト更
新と上位入賞を目標に日々の練習を頑張っていきます。



生徒会役員として、1年生の残り

の時間をどのように過ごしたい
ですか？

生徒会書記として会長、副会長
の支えとなり行事の少ない後期
ですが学校をより良くするために
頑張ります。学校生活では勉学
に励み友達と楽しく過ごしていき
たいです。

Vol5. 富樫 旺二郎 さん

1年・北辰中出身・生徒会書記

鶴来高校

＜アクセス＞
車で 金沢市から３０分
電車で 野町～鶴来３３分（北陸鉄道石川線）
バスで 松任～鶴来３０分（北陸鉄道加賀白山バス）
鶴来駅より徒歩１０分
※遠方の通学者には学生寮有！
さらにホットな情報は公式HP＆Instagramへ！

就職選考開始！

フォロワー450人突破！

公式HP 公式Instagram

詳しくはHPに掲載中！

１６日(金)から就職選考が始まりました。
放課後には面接に臨む就職希望者の面接練習に力が
入ります！
希望の進路を実現できるように頑張れ鶴高生！！

生徒会 後期生徒会選挙
後期生徒会立会演説会、選挙が１２日(月)実施されました。

スポ科 ゴルフ実習

11/5(土) 学校公開 開催予定！
【中学生および保護者、在校生の保護者が対象】

文化教室

★後期生徒会メンバー
会長 星野 心寧 【２年・鳥越中出身】
副会長 谷内 美裕 【２年・笠間中出身】 服部 洸介 【１年・鶴来中出身】
書記 西村 璃音 【２年・鶴来中出身】 富樫 旺二郎 【１年・北辰中出身】
会計 竹下 勇生 【２年・北辰中出身】

中島 七海 さん
【３年・鶴来中出身・ジャズバンド部・商業部】
私は面接を中心に頑張り、落ち着いた気持ちで試験に挑むこと
ができました。面接は練習すればするほど上達することができ
ます。私が上達できたのは友人の支えや先生方、地域の皆さん
のご指導のおかげです。何事も諦めずにやり切ることが大切だ
と思いました。

PTA・同窓会 模擬面接練習

ご協力頂いた皆様、ありがとうございました！

９日(金)午後、鶴来総合文化会館クレイン
にて、高文連文化教室が開催されました。
久しぶりの開催で、鑑賞したのはゴスペ
ル！パワフルな「COCORO*CO」の歌声に生
徒たちもノリノリ！身体いっぱいに音楽を
感じて元気になりました。

地声だけで歌っていてとても迫力がありました。きれいな四人
のハモリに感動しました。低音の方の厚みのある声が会場いっ
ぱいに響き渡っていてとても鳥肌が立ちました。

COCORO*COの人たちが全員最後まで笑顔で歌っていて、こっちも
自然に笑顔になっていって、とても楽しかったです！

生徒の感想

２１日(水)、２８日（水）の２日間にわたり、スポ科３年生がゴルフ
実習に行ってきました。普段の練習場とは違う芝やバンカーで打つこ
とに苦労しながらも徐々に感覚をつかみ、終盤にはほとんどの生徒が
しっかりと打てるようになっていました。さすがスポ科ですね！
また、実習を通して自然の中で行われるスポーツの難しさと楽しさに
触れることができて、とてもいい経験になりました。


